
Pièces 4 Pièces

Superficie 173 m²

Référence 15391

Prix 1 250 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Située dans le quartier résidentiel  et très recherché de Vence sud, cette propriété

provençale allie charme et caractère. Elle est nichée dans un écrin de verdure de 3

041  m2  joliment  arboré  et  sans  vis-à-vis  avec  piscine  10  x  5  et  poolhouse.  Elle

développe  173  m2 habitables  sur  deux  niveaux  et  se  compose  comme suit  :  Au

rez-de-chaussée,  on  découvre  un  magnifique  hall  d'entrée,  un  séjour  avec

cheminée  en  pierre,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  avec  espace  dinatoire,  une

véranda  ouvrant  sur  le  jardin,  un  WC  invités,  une  buanderie,  une  chambre  avec

salle de bains et dressing et une deuxième ...

Located in the residential and highly sought after area of Vence Sud, this Provençal

property  combines  charm and  character.  It  is  nestled  in  a  green  setting  of  3,041

m2,  beautifully  wooded  and  not  overlooked,  with  a  10  x  5  swimming  pool  and

poolhouse. It  develops 173 m2 of living space on two levels and is composed as

follows: On the ground floor, we discover a magnificent entrance hall, a living room

with stone fireplace, a dining room, a kitchen with dining area, a veranda opening

onto  the  garden,  a  guest  toilet,  a  laundry  room,  a  bedroom  with  bathroom  and

dressing room and a second bedroom ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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